

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

NOTICIAS INGLESAS. — EN EL FRENTE DE BATALLA INGLES. — RELATO DE UN CORRESPONSAL

El corresponsal del periódico norteamericano "Times" que acaba de visitar el frente de batalla inglés, nos relata en conversación con un general ha dicho que nuestros soldados en los mejores embudadores imaginables.

Al empezar la guerra, según el general los responsables y temerosos se produjeron reces, entre el ejército y el paisanaje, no sucediendo así, gracias a la inteligencia de los franceses y a la diplomacia del soldado inglés.

Estamos orgullosos del soldado y reconocidos de la población civil.

Yo mismo—dice el corresponsal—adquirir el convencimiento visitando al general de la admirable armonía que reina entre el elemento civil y el militar, aunque no puede menos de asir pues no existe la menor rivalidad entre ambos ejércitos que se admiran mutuamente.

Hablando un oficial francés que se había batido junto a un cuerpo de ejército escocés, exprese con entusiasmo acerca de la audacia británica.

Los ví en el Iser batir las líneas alemanas, que cedían como si fuesen de manila.

Había necesidad de detenerlos hasta que llegasen refuerzos.

Instalados en las trincheras alemanas, se veían a ser reemplazados.

Zafonearon al cuartel general, aplicando permanecer en la primera línea.

El oficial francés decía al corresponsal que los alemanes cedían al matarles los oficiales, mientras que los ingleses son diferentes. No levantan los brazos. Prefieren las municiones y solo se rinden en casos extremos.

COSTUMBRES INGLESAS

El oficial francés, señalaba la costumbre de los ingleses de lavarse y afeitarse diariamente hasta en los sitios más peligrosos.

Nunca—dice—se ve a un soldado inglés, sin afeitarse.

El jabón es para ellos un elemento tan necesario como los cartuchos.

Todo esto, denota un valor y una serenidad excelentes.

Tal es el carácter de los soldados. Termina diciendo el corresponsal:

"Estos soldados no sienten inclinación por la vida militar y sin embargo, son los mejores del mundo."

VISITA DE LOS ESCRITORES RUSOS A LA FLOTA INGLESA. — DISCURSO DEL ALMIRANTE.

Durante la visita de los escritores rusos a la flota inglesa, pronunció el Almirante Jellicoe un elocuente discurso de bienvenida en el que expresó su admiración por la sobria obra de los ejércitos rusos, principalmente la gran victoria de Erzerum.

Inglaterra—ha dicho el Almirante—admira el valor y los progresos de la flota rusa.

Nuestro gran placer es batirnos juntos, con los bravos camaradas de la marina rusa.

Los expedicionarios, visitaron varias escuadras de acorazados modernos y otros varios buques.

También visitaron el "Heraeus" y expresaron su admiración por el excelente estado de ánimo de los ingleses y por la fuerza española de la marina británica.

LOS ARMADORES INGLESSES.—UNA PETICION.

Chamber of Shipping, asociación de los armadores de toda Inglaterra ha acordado pedir al Gobierno que haga lo posible por estimular la construcción de buques mercantes y no deje el fin de la guerra a los navios enemigos en libertad, para el tráfico aprovechándose de las pérdidas sufridas por los barcos de comercio aliados, empleando las mismas procedimientos de los piratas.

EL ATAQUE A VERDUN.—EXPECIACION EN BULGARIA.

Un despacho de París comunicado a las tres de la tarde, da cuenta de que varios viajeros llegados de Sofía declaran que las faenas de la gigantesca batalla de Verdun, siguen con interés apasionado.

En los círculos políticos y militares de Bulgaria, la imposibilidad que han encontrado los alemanes para romper las líneas francesas, cuando el Estado Mayor búlgaro va tomar Verdun tan rápidamente como Lieja o Amberes, ha producido gran impresión.

Ningún comentario hasta para temer la enormidad de pérdidas alemanas y la destrucción de divisiones prusianas que han creado un material profuso.

MATERIAL DE ARTILLERIA.

De los centros militares telegráficos de Amberes, se ha pasado por Catania con dirección a Dusseldorf, ocho trenes con material de artillería.

PARTE OFICIAL FRANCÉS

El comunicado oficial de París transmitido por la Torre Eiffel dice:

En la Argona cañoneamos varios puntos del bosque de Chappy y la carretera de Aricourt.

Al norte de Verdun no se ha señalado ninguna acción de infantería durante la noche, pero ha continuado la lucha violenta de artillería a la izquierda del Mosa e intermitente al Oeste de Doumout.

Nuestras baterías de Woivre, bombardearon varios puntos de paisaje enemigo.

PARTE OFICIAL INGLES

Del parte oficial recibido de Londres dice así:

Dos zeppelins volaron anoche sobre la costa noroeste de Inglaterra lanzando algunas bombas que cayeron al mar.

CONCENTRACION ALEMANA

Un despacho telegráfico recibido de París, comunica que los alemanes han concentrado 30.000 hombres en un sector reducido de Verdun.

Cítanse diversos episodios favorables a los franceses.

Entre otro la explosión de una mina cuyos efectos ha causado muchas bajas a un destacamento alemán.

LA OPINION EN RUSIA.

Dicen de Petrogrado que se atribuye la batalla de Verdun a una tentativa desesperada de los alemanes para agotar las crecientes fuerzas de los aliados, que al oeste les obligaron a gastar sus municiones, por impedirles la ofensiva de la primavera la paralización de la iniciativa alemana, entonces posible contra el frente ruso.

PARTE OFICIAL RUBO

El comunicado oficial de Petrogrado dice:

Cerca de Illuzkoi saltamos 14 hornos minas, librándose una enarrazada lucha por posesionarse de los hoyos, seis de los cuales que dieron en nuestro poder, estableciéndonos en ellos solidamente.

En uno de los hoyos sufrieron los alemanes pérdidas cuantiosas.

Cerremos los desbocados que fué condenado por nuestro fuego.

Durante la madrugada, los alemanes atacaron el pueblo de Almsvitz.

Marruecos

UN INCENDIO

Un despacho telegráfico del comandante general de Ceuta, recibido en el ministerio de la Guerra, participa que anoche se inició un incendio en el barracón de La Puntilla, donde se alojaba el segundo escuadrón de tropas indígenas.

El fuerte viento reinante hizo que el incendio adquiriera grandes proporciones, habiendo sido el citado barracón totalmente destruido.

La política

LA COMBINACION DE GOBERNADORES.

Ha sido interrogado el señor Albaladejo sobre el anuncio de una combinación de gobernadores, a base de las vacantes de Madrid, Coruña y Valencia, contestando que la única vacante positiva es la de Coruña por fallecimiento, añadiendo que es prematuro cuanto se hable de combinaciones.

INTERESES DE ALMERIA. — R. O. DE FOMENTO.

La "Gaceta" publica una R. O. del Ministerio de Fomento, disponiendo se amplie para la provincia de Almería el número de propuestas admitidas provisionalmente, desde presentarse en el segundo concurso, para la construcción de caminos vecinales, añadiendo las proposiciones de los caminos de Dárcos a Tíjola pasando por Bayarces y de Somonín a la estación del ferrocarril de Parabona, que siguen a las admitidas anteriormente, por órdenes de mayor baja en subvención y de menor cupo de contribución al Tesoro en los Ayuntamientos solicitantes.

También dispuso que se adjudicase provisionalmente para la construcción de dichos caminos 189.000 y 45.075 pesetas y para anticipo 21.820 y 0.187 pesetas respectivamente.

En la admisión definitiva no resultan admisibles las proposiciones, no conservarán los peticionarios ningún derecho.

DESPACHO REGIO

Esta tarde estuvieron en Palacio despachando con el Rey, el Presidente del Consejo señor Conde de Romanones y el ministro de Gracia y Justicia, señor Barros, quienes se retiraron a la firma de monarca varios decretos.

DICE EL PRESIDENTE

El conde de Romanones manifestó hoy a los periodistas que el embajador de España en París, ha telegrafado, comunicando que el Gobierno francés ha prohibido la importación de azúcar de procedencia extranjera.

Añadió el Presidente, que el gobernador de Valencia le comunicaba haberse establecido todas las oficinas excepto los fundidores broncos.

Han sido abiertos los comercios y todas las fábricas y talleres, dando absoluta tranquilidad.

Don Alvarose felicitó por la solución del conflicto, elogiando mucho la eficaz intervención del Director general de Obras Públicas, señor Zurita.

HONORES AL ARZOBISPO DE VALENCIA.

Ha sido firmado por el Rey un decreto disponiendo que se tributen honores de Capitan general muerto en el campo de batalla, al ex-arzobispo de Valencia, cuyo entierro se verificará mañana, con gran solemnidad.

MERINO INSISTE

Esta tarde visitó el exgobernador de Madrid, señor Merino, al Conde de Romanones, con quien conversó extensamente, insistiendo en su dimisión.

DICE ALBA

El ministro de la Gobernación, señor Alba, se ha mostrado conforme de que la prensa socialista afirma que el Gobierno usa una política de mauser, cuando precisamente está demostrado lo contrario.

Dice debe compararse la actual política con las anteriores etapas de mauser y sofía notada la diferencia.

Argumento cree injustas las censuras por las pronunciamientos de ayer, cuya responsabilidad asume, justificadas, puesto que se había excitado a los obreros a que acudieran a Recoletos y a la Castellana, para apedrear las carrozas, quemar las tribunas y perturbar la tranquilidad pública, constituyendo un delito contra el derecho de los demás ciudadanos.

Además—añadió—proceder como el Gobierno lo hizo ayer, durante el desarrollo de los pequeños disturbios é inclusive el de los proletarios, que sufrirían quebranto si al terase el orden por una imprevisión del Gobierno.

Deplora que el socialismo español haya petrificado formulas violentas.

Cree que la Casa del Pueblo no hubiera aprobado los procedimientos de violencia que los obreros hubieran empleado ayer.

De todas partes

LAS HUELGAS. — IMPRESIONES OPTIMISTAS.

El ministro de la Gobernación, confiere que han fracasado las tentativas de paro general en algunas poblaciones de España.

EN ESPAÑA

En Barcelona se trabaja en todas partes. Únicamente persisten en la huelga algunos albañiles disidentes.

EN CARTAGENA

También en Cartagena transurre el día en completa tranquilidad apesar de que se habían repartido a los obreros, unas hojas excitándoles a adoptar actitudes violentas, que fueron desoidas por ellos.

El gobernador de Murcia que se ha trasladado a Cartagena, gestiona con actividad la rápida y total solución de la huelga.

EL ENBAJADOR DE RUSIA, GRAVE.

El embajador de Rusia en Madrid ha sido de Rudbery se encuentra enfermo, padeciendo una congestión pulmonar con fenómenos inflamatorios en el pulmón izquierdo.

Esta tarde se escuchó agravadísimo, siendo su estado verdaderamente alarmante.

Hoy estuvieron en la embajada, el secretario del Rey, el conde de Romanones, los diplomáticos y muchas personalidades a interesarse por la salud del enfermo.

Este tiene solicitado su retiro, habiéndose designado para sustituirle el Príncipe Kondeksaft.

EL CARNAVAL EN MADRID

El día ha sido menos frío que el de ayer, contribuyendo a aumentar la animación en los paseos que estaban repletos.

Hubo gran animación en la Castellana, viéndose las mismas carrozas que ayer y bastantes máscaras más.

En las batallas de confetti y serpentinas se ha notado menos derroche que otros años, habiéndose reducido estas a escaramuzas.

El desfile fué muy brillante, presentándolo inmenso gentío.

En el paseo de Recoletos, un carnaje atropelló al niño Fernando Navarro, que recogía carnavales que caían de los coches, sufriendo varias lesiones en las piernas.

LA SITUACION EN BARCELONA. — EN LAS FÁBRICAS DE ALMERIA. — RENOVACION Y ASESOROS. — GANDAS.

Se ha verificado una reunión en la estación de San Sebastián.

Cuando los obreros están reunidos, llegó una pareja de guardias de seguridad, huyendo los reunidos, que se dispersaron en varias direcciones, sin que fuese posible detenerlos.

Se han repartido proclamas obreras en San Sebastián, aconsejando actos de violencia, habiendo suspendido el reparto la policía.

Las autoridades han celebrado una reunión, acordando en vista de las circunstancias, que no se suspendiese el desfile de máscaras en el Paseo de Gracia, temiendo que se promuevan desórdenes.

La huelga de los obreros del ramo de construcción es total.

Las Ramblas y calles contiguas han estado desiertas.

El público ha sido muy escaso en los paseos.

Los cines y teatros han estado vacíos habiendo tenido que suspender sus funciones.

Anoche se reunieron los radicales presididos por don Alejandro Lerroux, quien manifestó que en las presentes circunstancias, tienen sus simpatías los proletarios, siendo muy aplaudido.

En dicha reunión se tomaron varios acuerdos energicos.

A las once de la mañana, numerosos grupos de huelguistas se dirijian a la ciudad antigua.

La fuerza pública trató de desbarbar los grupos, formándose gran alboroto.

La policía dió varias cargas reparando paños.

Se asegura que las turbas apedreaban a los automóviles.

Desde algunos balcones, fué apedreada la policía.

Numerosas mujeres, rompieron los cristales de una fabrica en la calle de Antunez siendo disueltas por la policía.

Otro grupo de mujeres hizo detenerse a un tranvia en la calle de Provincia, haciendo después descender a los viajeros.

Se han practicado muchas detenciones.

No se trabaja en ninguna parte.

En las fábricas establecidas en la ciudad antigua, la policía evitó varios incendios.

LA SILENCIO. — COTIZACIONES DE HOY

Interior.	74 50
Exterior.	74 50
Fin corriente.	74 50
Fin próximo.	74 50
Amortizable.	87 50
Nuevo amortizable.	87 50
Valores hipotecarios.	87 50
Por 100.	87 50
Acciones del Banco.	457 00
Tabacos.	276 00
Financiera.	87 50
Libras esterlinas.	2 67

EL "PRINCIPE DE ASTURIAS" A PIQUE.

Telegrama recibido de San Sebastián da cuenta de que el correo español "Príncipe de Asturias" se ha ido a pique.

Un de desaparecido 338 pasajeros.

Se han salvado 107.

Desconocese más detalles sobre el hundimiento de dicho vapor.

SANCHEZ ORTIZ

LIBRAS ESTERLINAS ORO

El 6 de Marzo de 1918

PAGARON 4 pesetas 10 16

SOCIEDAD ANONIMA ROMERO

Paseo del Príncipe 18

ALMERIA

Espectáculos

EN VARIETADES

Hoy como día de gran moda tendrá lugar en el favorecido coliseo de Varietas una magnífica velada cinematográfica en la que se proyectará la colosal película dividida en cuatro partes con el título de "El Piloto Christun".

Esta hermosa cinta que ha sido proyectada con gran aplauso en todos los cines de Europa, tendrá igual éxito esta noche en Varietas.

Los aficionados y todas las personas que amen la belleza se congregarán esta noche en el coliseo del boulevard.

Mr. Meherman

Ayer llegó en automóvil a nuestra ciudad, el conocido hombre de negocios Mr. Meherman.

Su viaje parece que está relacionado con la proyectada adquisición de la Compañía del Sur a una Empresa norteamericana.

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

Agencia de Almería

Cierre de la Bolsa de Madrid el día 6 de Marzo de 1918

Cheque sobre París 99 50

Idem sobre Londres 25 50

Interior 4 7/8 74 50

Amortizable 5 7/8 87 50

Idem 4 7/8 87 50

Banco España 457 00

Tabacalera 276 00

Ultima hora

EL "PRINCIPE DE ASTURIAS" A PIQUE.

Telegrama recibido de San Sebastián da cuenta de que el correo español "Príncipe de Asturias" se ha ido a pique.

Un de desaparecido 338 pasajeros.

Se han salvado 107.

Desconocese más detalles sobre el hundimiento de dicho vapor.

Crema
Servus
la mejor
para calzado
No ensucia